
Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO SOLICITUD DE INFORMES

La H. Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires,

RESUELVE

Dirigirse  al  Poder  Ejecutivo  a  los  efectos  de  que  se  sirva  responder  a  los  siguientes

interrogantes:

1.- Si es verdad que, como han informado a la opinión pública por diferentes medios, se
han efectuado vacunaciones  relacionadas  con la  prevención del  covid-19 por  fuera  del
circuito  establecido  desde  el  gobierno  de  la  provincia,  en  los  distritos  de  La  Plata,
Henderson, Chivilcoy, Navarro, Rauch y San Andrés de Giles.

2.- Quiénes son los responsables del programa de vacunación en cada uno de sus distritos.

3.- Si se han impuesto sanciones p,ara los responsable de las irregularidades mencionada en
el punto 1 de la presente.

4.- Si está en conocimiento de que en el Hospital de Niños de la ciudad de La Plata en los
primeros  días  de  febrero,  se  realizó  la  aplicación  de  vacunas  a  ex  funcionarios  de  la
municipalidad de La Plata que ejercieron sus cargos antes del año 2015.
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5.- Si está en conocimiento de irregularidades en en cuanto al proceso vacunatorio en otros
distristos de la Provincia.

6.- Si existe algún listado oficial de personas vacunadas por fuera del personal de salud de
la Provincia y los municipios.

7.- Si está en conocimiento sobre si ya se ha vacunado a todo el personal de salud de la
Provincia.

8.- Si se considera al personal no médico del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos
Aires (administrativos, otros ´profesionales) personal esencial y, por ende, posible receptor
de la vacuna contra el covid-19.

9.- De ser negativa la respuesta al punto anterior, razones por las que personal no médico de
ese ministerio fueron inoculados en esta campaña.

10.- De ser negativa la respuesta al punto anterior, razones por las que no se concretó la
vacunación de todo el personal de salud.

11.-Si se ha comenzado con la vacunación al personal docente de la Provincia.
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12.- Si está al tanto del faltante de vacunas en hospitales de la ciudad de La Plata y Berisso
y si está conteste de que estos faltantes se producen por haber sido sustraída parte de la
remesa de vacunas oportunamente enviadas a los diferentes nosocomios.

13.- Si conoce otros casos en otros distritos como el descripto en el punto anterior.

14.- Todo otro dato que considere de interés. 

Prof. Diego   A. Rovella

Diputado

Juntos por el Cambio
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Vanesa Zuccari

Diputada Provincial

UCR en Juntos por el Cambio
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F U N D A M E N T O S

Nuevamente la ruindad de la especulación política y el favor de la prebenda se ha instalado,

peligrosamente,  en  nuestra  realidad,  imbricado  este  comportamiento  absolutamente

repudiable con el proceso vacunatorio en nuestra Provincia y en mitad de una pandemia que

ya ha costado casi dos millones de contagios y cincuenta mil vidas,  a este momento, en

nuestro País.

Las noticias sobre las vacunaciones “de favor” que, por otro lado, provocaron la renuncia

del Ministro de Salud de la Nación a partir de la desvergonzada confesión mediática de un

periodista supuestamente representante del campo nacional y popular y muy cercano al

partido  de  gobierno,  se  han replicado  en  la  geografía  bonaerense,  aprovechando el  río

revuelto para vacunar y prevenir la enfermedad en persona jóvenes, fuera de los grupos de

riesgo, pero que responden a una estructura militante que busca hacer su propio agosto

político con esta circunstancia.

Hemos leído y escuchado la excusas más ridículas que hicieron públicas los implicados

para justificar haber recibido la vacuna. Algunas son francamente ridículas y resultan una

falta de respeto par el ciudadano común bonaerense.
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Pero  además,  se  producen  estas  serias  irregularidades  si  tener  certeza  de  que  se  ha

vacunado  a  todo  el  personal  de  salud  en  su  totalidad.  Del  mismo  modo  sucede  con

elpersonal docente, que no concurrirá a clase, según sus representantes sindicales, si no se

han inoculado contra el covid 19 en su totalidad.

La anomia del gobierno bonaerense asusta. Nunca hemos visto tal grado de inmovilismo,

falta de respuesta, ignorancia de las implicancias de las denuncias, discursos inflamatorios

carentes de sustento real y, por sobre todo, una defensa de las actuaciones de los individuos

cercanos al  gobierno,  independientemente  del  grado de inmoralidad  y aprovechamiento

personal de la estructura sanitaria del estado.

Esperemos que se rectifique el rumbo, aunque es difícil asegurarlo, habida cuenta de las

actitudes que el señor gobernador y sus ministros han hecho hasta el momento, con las que

demuestran que nada les importa fuera de lo propio, su quinta, su espacio de poder.

Mezquinos dirigentes y funcionarios hoy nos gobiernan. El pueblo que los votó se sentirá,

seguramente,  defraudado  y  dolido.  Pero  mucho  peor  aún  es  el  sentimiento  que  están

sembrando en los bonaerenses esta clase de funcionarios: ni siquiera son capaces de 
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garantizar a las personas de toda condición social un  proceso de vacunación transparente,

seguro, eficiente e igualitario, además de rápido como requieren las circunstancias. 

No hay más palabras que estas: la salud de los bonaerenses está en riesgo y, por lo que

muestran sus actitudes públicas, al gobierno de la provincia de Buenos Aires le interesa

nada más que la salud de los muy cercanos a las estructuras partidarias y militantes propias.


